

ほんのいっぷく



水と空気

皆様はいかがお過ごしでしょうか。冬将軍さんは、なるべく暴れずにおとなしくしていても、いたいものですね。

いいお茶を淹れるには、意外に適していないことがあります。

まずは、ヨーロッパ産に多くみられる、ミネラル豊富の硬水。

硬水に含まれるカルシウムは、お茶のポリフェノールを溶け出しにくくしてしまいますため、お茶本来の味や香りを楽しめません。

なるべく国産の軟水を選びましょう。

お湯の味を酸素が多い、という点です。お湯の中の酸素が多いとお茶っぽがよく踊つて、おいしいお茶になるそうですね。（諸説あり）

店でお出し

茶は、正真正銘、八王子の水道の水を使つています。



おもしろい

さて、2月13日は何の記念日でしょうか。

苗字制定記念日だそうです。二〇万とも三〇万ともいわれる日本の苗字。『東西南北（よもひろ）』『一（に）のまえ



立春が近づいてまいりました。庭の白い梅がほころび始めています。花を見ると、自然に笑顔になるせいでしょうか。花が咲くことを『花笑う』ともいいうそです。

まだまだ寒い日が続きます。まだほど時間がかかったこと

お風邪などめされませんよう、くれぐれも御身お大切に。ご健康をお祈り申し上げております。

発行元
網代園
八王子市
横山町10-14
042(643)0333
日本茶インストラクター
茶育指導士
網代邦子

2月の店休日
4, 11, 18, 25日
(毎週土曜日)
営業時間
9:30~19:00
(日, 祝
9:30~18:00)



Facebook



Instagram



『小鳥遊（たかなし）』などの苗字を考えた人は、きっと洒落つきがあります。たのでしゃう。一八七五（明治八）年、誰しもが姓を名乗るようになり、義務つけられたのが記念日の由来だそうですね。

編集後記